
 

 

第３回 横浜市西スポーツセンター指定管理者選定委員会 議事録 

日 時 平成 27 年８月 11日（火）９時 30分～11時 20分 

開 催 場 所 西区役所地下１階地下Ｂ会議室 

出 席 者 【選定委員】 

坂田 公一（委員長）、有村 知里、小松 雅一、西田 千寿子、藤江 一夫 

【事務局】 

早川地域振興課長、立川担当係長、相澤担当職員、後澤担当職員 

欠 席 者 なし 

開 催 形 態 一部公開（傍聴者５人） 

※プレゼンテーション終了後の質疑以降は非公開 

議 題 １ ２次審査（面接審査）について 

２ 指定候補者の選定について 

決 定 事 項 次の団体を指定候補者として選定した。 

【指定候補者】公益財団法人横浜市体育協会 

この結果を西区長に報告する。 

議 事 １ ２次審査（面接審査）について 

（事務局）第１回選定委員会の際の決定事項に基づき、プレゼンテーション後の質 

疑、指定候補者の選定については非公開とすることを確認。 

     ２次審査の進め方について説明。 

（委員長）最低基準については各委員の採点結果の平均が満点の６割以上であるこ 

とを再確認。 

（委 員）異議なし。 

 

【応募団体：公益財団法人横浜市体育協会】 

（団 体）プレゼンテーション。 

 

［質疑］ 

（委 員）プールの監視体制について、詳細は区と協議すると提案書に記載されて 

いるが補足があるか。 

（団 体）提案書に記載した監視体制で十分なものと考えているが、区と協議の上 

でそれ以上の体制を取ることも考えている。 

（委 員）中学生の居場所づくりについて考えがあるか。 

（団 体）現時点ではスペースの確保等は行っていないが今後行っていきたい。 

（委 員）紙媒体以外のインターネットやＳＮＳを活用した広報について聞きたい。 

（団 体）スマートフォン版のホームページやＳＮＳとの連携については現在検討 

している。 

（委 員）再生可能エネルギーの活用について聞きたい。 

（団 体）グリーン電力の購入を計画している。再生可能エネルギーの生産につい 



 

 

ては考えていない。 

（委 員）発注の手続きについて聞きたい。 

（団 体）業者選定委員会や見積り合わせ等によって業者を選定している。執行は 

内部監査、外部監査によりチェックしている。 

（委 員）知的障害のある利用者への対応について聞きたい。 

（団 体）サービス介助士の施設への配置や、特別支援学級等へ出向いてスポーツ 

を通じた交流等を行っている。 

（委 員）利用者数の増加策として利用者の送迎は考えているか。 

（団 体）送迎については考えていないが、地域に出向いてスポーツ活動を行い、 

施設について周知していきたい。 

（委 員）安全管理については妥協することなく、利用者に安心を与えるような施 

設運営を行ってもらいたい。 

 

２ 指定候補者の選定について 

   

 団体名 得点 

１ 公益財団法人横浜市体育協会 68.2/100 

 

（委員長）公益財団法人横浜市体育協会を指定候補者として選定する。 

（委 員）異議なし。 

 

［講評］ 

・プールの安全管理について委託先に任せきりにしない姿勢が見られた。 

・質疑の中で中学生の居場所づくりについても取り組むとの回答が聞けたので期 

待したい。 

・新たな利用者の獲得に向けた広報について細やかに取り組んでほしい。 

・年末の開館日の拡大については利便性の向上として評価できる。十分な人員を 

確保し、管理体制に不備がないように注意してほしい。 

・グリーン電力の購入だけでなく、再生可能エネルギーの生産についても検討し 

てほしい。 

・地域との連携については努力している。 

・障害者を含めた様々な利用者へ対応できるように体制を整えてほしい。 

・教室修了者がスポーツを続けられる支援について考えてほしい。 

・応募団体が１団体のため提案の優劣を比較することはできないが、指定管理者 

として必要な水準は満たしている。 

 


